

Fecha: 08-06-2024 Medio: El Día Supl. : El Día Tipo: Noticia general

Título: Hospital: necesidad urgente

Pág.: 3 Cm2: 172,2 VPE: \$ 262.919

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

EDITORIAL

Hospital: necesidad urgente

Las largas listas de espera y la necesidad de trasladarse a otras regiones para recibir tratamientos especializados han sido una carga constante para las familias.

Finalmente, después de una larga espera, el gobierno ha confirmado un acuerdo con la empresa concesionaria Acciona para retomar las obras del anhelado Hospital de La Serena. Esta noticia llega después de un año de incertidumbre y fuego cruzado entre el Ministerio de Obras Públicas (MOP) y la compañía española. La reanudación de la construcción del recinto de salud es una señal de esperanza para los habitantes de la Región de Coquimbo, quienes han sufrido las consecuencias de un sistema de salud pública sobrecargado y desactualizado.

Es crucial que el Ejecutivo ahora pueda dar celeridad a la modificación del contrato que deberá ingresar a la Contraloría. La rapidez en estos trámites administrativos será vital para agilizar el proceso y cumplir con las fechas preestablecidas para la finalización del hospital. La ciudadanía no puede permitirse más demoras en la entrega de una infraestructura esencial que

promete mejorar significativamente el acceso a la salud pública en la región.

La falta de especialistas y la ausencia de un centro oncológico en la zona se han vuelto insostenibles. Las largas listas de espera y la necesidad de trasladarse a otras regiones para recibir tratamientos especializados han sido una carga constante para las familias. La reanudación de las obras del Hospital de La Serena no solo aliviará estas presiones, sino que también contribuirá a un sistema de salud más equitativo y accesible para todos.

Es fundamental que las autoridades mantengan el compromiso de concluir este proyecto sin más dilaciones. El nuevo nosocomio no solo será un centro de atención médica, sino también un símbolo de la capacidad del Estado para responder a las necesidades urgentes de sus ciudadanos. La salud pública debe ser una prioridad innegociable, y este acuerdo con Acciona es un paso adelante en la dirección correcta.